
Per un cristiano lo stile è il messaggio

Un articolo di Enzo Bianchi 

La fede non è questione di numeri ma di convinzione profonda e di grandezza d&rsquo;animo, di capacità di non avere
paura dell&rsquo;altro, del diverso, ma di saperlo ascoltare con dolcezza, discernimento e rispetto. Dalla testimonianza
quotidiana dei cristiani nel mondo dipende la ricezione del vangelo come buona o cattiva comunicazione, e quindi buona
o cattiva notizia. Vedi articolo 

http://www.aclitrentine.it/acli Generata: 28 July, 2024, 02:18


